



Envía Sedena a 360 militares y 60 guardias nacionales, tras nueva jornada violenta en Acapulco

Un nuevo grupo de 360 militares y 60 guardias nacionales se sumaron este martes al reforzamiento de la seguridad en el puerto. Los soldados del Ejército Mexicano y los efectivos de la Guardia Nacional llegaron a bordo de 31 camionetas, provenientes de los municipios de Chilpancingo, Tlapa, Iguala, y Ciudad Altamirano.

<https://bajopalabra.com.mx/envia-sedena-a-360-militares-y-60-guardias-nacionales-tras-nueva-jornada-violenta-en-acapulco>